



学習発表会 郷田っ子わくわく祭り ありがとうございました

11月22日(土)に学習発表会を実施しました。

各学年の学習の様子や成果を見ていただきました。「田植えやし」、「ホーランエー・祇園太鼓」といった地域の伝統芸能も発表することができました。ご指導いただいた皆様、大変お世話になりました。

また、今年度は、はなまる日本語学校のみなさんにも特別出演していただき、盛り上げていただきました。発表内容は以下の通りです。

4・5・6年 2年	ホーランエー・祇園太鼓 ゴーゴー! EXPO 2025 はなまる日本語学校による特別出演
5・6年	歌劇『アイーダ』より 凱旋行進曲
3・4年	田植えやし ~郷田小バージョン~
5年	魚が無い!! ~どうなる?日本の漁業の未来
6年	『歴史を取り戻せ』!時空の冒険隊
6年	おわりのあいさつ



学習発表会終了後、「郷田っ子わくわく祭り」が盛大に行われました。笑顔のあふれる素敵な祭りでした。郷田小PTAの有志の皆様、たいへんお世話になりました。



ようこそ先輩 ありがとうございました

6年生が総合的な学習の時間に、郷田小学校創立150周年を振り返り、郷田小の歴史を調べています。郷田小学校の「先輩」であるたくさんの郷田小の卒業生の皆様に来校いただき、当時の学校の様子や遊び、思い出など直接インタビューしました。この内容は、創立150周年の記念誌のなかで紹介する予定です。どうぞお楽しみに。

卒業生の皆様が小学校時代を振り返り、6年生と話される様子が、とても楽しそうで印象的でした。大変お世話になりました。ありがとうございました。



最近の様子から



4・5・6年生が郷田地区文化祭でホーランエー、祇園太鼓を発表しました。



5・6年生が江津市小中音楽祭で、歌劇『アイーダ』より凱旋行進曲を合奏し発表しました。



たんぽぽ・ひまわり学級が少年自然の家で行われた特別支援学級の合同学習会に参加しました。



5年生が家庭科の学習で、明治安田生命の中村さん、原田さんによる金銭金融教育の出前授業を受けました。